



新しい仲間が加わりました！

4月に新利用者歓迎式が行われました。そして、いぶきの広場に新しい仲間が加わりました。
「元気な女の子です。リサイクル班にて元気に活動しています。



リサイクル班では現在、空き缶リサイクル活動を行なっていますが、それ以外にも「誕生デリバリー」のパーティー会場作りも今回は行いました！！



こんな感じで、皆で会場作りをしました。

皆で三角形に折り紙を切って、天井からぶら下げる
り、ホワイトボードには様々な絵を描いて貼ったりして、雰囲気作りを頑張りました！！



そして、職員も新しい仲間が加わりました！！
リサイクル班で皆と一緒に頑張っています。
生まれも育ちも松戸ですが、田舎は北海道。
ねこ中心の毎日で、時間があったら散歩や、猫の世話、
カフェで本を読んでいるそうです。

もともと「いぶきの広場」で勤務していたので、また働く事が出来て“とても”嬉しいそうです。

いくつか質問してみました。

Q. いぶきの広場の仲間としての抱負や目標は？

みんなのことを良く知って、優しく、笑顔で過ごせるような支援をしたいです。

Q. みなさんへメッセージを。

変わらぬみなさんのおかげで安心して楽しく過ごせる事が出来ているので、私もみなさんに良い支援が出来る様にしていきたいです。よろしくお願ひします。



誕生デリバリーパーティーを開きました。

今回はいぶきの広場の作業室で、誕生デリバリーパーティーを開催しました！会場は左側の記事にもあるように、リサイクル班が頑張ってくれました。当日はピザをデリバリーして、パーティー風にして食事を皆で楽しみました♪ピザ初デビューの方もいらして、盛り上がりましたよ！！

